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入学してから一か月が経ちました。中学校生活は慣れたでしょうか。練習期間を終え 5分短くなった

給食ですが、全員で協力し、今までよりも早く準備ができていましたね。授業や清掃活動でも、お互い

に協力し合う姿が見え、これからの生活も楽しみに思っています。写真は、本日行われた人間関係づく

りのエンカウンター「アドジャン」の様子です。連休中の出来事や、好きな食べものなどを紹介し合い

ました。率先して掛け声を出したり、うなずきながら話を聞いたりと、素敵な姿が見えました。 

さて、これからは、部活動も始まり、初めての定期テストもあります。そして、初めての学年行事、

遠足がありますね。全員が成長できるように、皆で協力していきましょう。 

 

 

 

 

 

 

前期プログラム委員の抱負   

１年１組 

会

長 大伴 俊介 

今のクラスは、仲が悪い人もいなさそうに感じます。前期は、みんなの仲がいい

クラスにするということを目標にクラスのために頑張りたいです。まずは遠足で全

員が楽しく参加できたらいいなと思います初めてで分からないこともたくさんあり

ますが、よろしくお願いします。 

副

会

長 
北村 実悠 

自分のため、みんなのために役に立ちたいと思い立候補しました。この学年の前

期リーダーの一人として、少しでも皆を支えていけるよう頑張ります。学級では学

級目標に込められた想いのもと会長と協力し良い学級にしていきます。「良いこと言

うよりもいい行動」をしていくので、これから半年よろしくお願いします。 

 

１年２組 

会

長 坂口 晴子 
最初の 1 年間だからこそ、悪い空気にならないようにクラスをまとめて、良い空

気のまま過ごせるようにしたいです。そして、その良い空気を学年全体にも広げて

いきたいと思います。よろしくお願いします。 

副

会

長 
尾村 絢人 

一人はみんなのために、みんなは一人のために働き思いやりのある学年にしたい

です。そして、先輩方をすべてにおいて超えることができるような学年にし、「これ

はすごい１年生だ」と言われるようにしたいです。よろしくお願いします。 

 

さ く ら  

 

 



１年３組 

会

長 山田 想 

これから皆さんと大切にしていきたいことをお話します。１つ目は「責任」を大

事にすることです。これから、委員会や係で仕事を任されることが多くなるでしょ

う。どんなときも責任を忘れずに頑張りましょう！２つ目は「幸動
こうどう

」です。ただの

行動ではなく、だれかを幸せにするために動くということです。どんなことがあっ

ても、これだけは学年全員で守っていきたいと思います。よろしくお願いします！！ 

副

会

長 
鈴木 彩華 

私は、授業と休み時間の切り替えや自分の周りをしっかり見て、困っている人が

いたら自分から進んで動ける人が多い学年、学級にしたいです。そのために、切り

替えができていない人がいたら「もう授業だよ」や「もう少し集中しよ」などの声

をかけて、切り替えてもらえるようにしたり、自分から積極的に声をかけて、「自分

もマネしよう」と思ってもらえるようにしたりして自分の目標を達成したいと思い

ます。よろしくお願いします。 

 

１年４組 

会

長 溪内 綾 

私は、いじめゼロの学級・学年にしたいので、そのために周りをよく見て行動し、

リーダーとしての仕事を責任もって行いたいと思います。授業では、はじめの号令

から声を出し、気持ちよくスタートできるようにしたいです。会長としてつねに心

がけたいことは、お手本となることです。一人でも良い姿の人がいれば、それを見

て、真似し、より良いクラスになると思うからです。これから目標実現に向けて頑

張りますので、どうぞよろしくお願いします。 

副

会

長 
田辺 琉生 

５月の遠足の計画を率先してやっていきたいと思っています。すべてのことを会

長に負けないくらいの努力をして会長、副会長のどちらもリーダー的な存在にした

いと思っています。これから、文化祭などのさまざまな行事があります。どのよう

なことが行われるか、まだ詳細は分かりませんが、一人になる人をつくらないよう

に企画等を工夫し、全員が楽しめるようなものにしていきたいと思っています。こ

れからのプロ委の活動をよろしくお願いいたします。 

 

１年 5組 

会

長 券田 希海 

挨拶でいっぱいの学級にしたいです。なぜなら、挨拶をすると自然に明るくて仲

良い学級になってくるし、私は挨拶をすることは信頼している証拠だと思っている

からです。そのためにまず、私が明るい挨拶をして、みんなを引っ張りたいと思い

ます。半年間よろしくお願いします。 

副

会

長 
川田 敦己 

僕はこの学級、学年の人たちが、明るく笑顔で教室に入れるようにしたいです。

挨拶を積極的に行い、身だしなみを常に整えます。挨拶をするのが少し恥ずかしい

という人たちも、みんなが挨拶をしていれば自然に挨拶ができるようになると思い

ます。 

 

遠足について  

 熊の目撃情報が増えていることから、津幡町から生徒、教職員全員分の熊鈴を貸してもらえることに

なりました。また、活動範囲も、熊が好む木陰などが少ない緑の広場内のみとします。気温も上がり、

活動量も多いので、帽子と十分な水分を準備してください。 

５月の主な予定 

11(水) 遠足 23(月) 中間テスト 郡市陸上壮行会 

16(月) 生徒議会   諸活動禁止（～２２日） 25(水) 郡市陸上競技会 

19(木) 尿検査２次回収 27(金) QU検査 英語検定 

 


